



Nach schwerer Krankheit, aber einer erfolgreich verlaufenen Operation ist unser liebes Cliquenmitglied

## **Urs Ettlin**

überraschend und viel zu früh, nur wenige Monate vor seinem 73. Geburtstag, von uns gegangen. Wir trauern um einen passionierten Vorträbler, um einen immer hilfsbereiten guten Geist und nimmermüden «Logistiker», der mit seinen Erzählungen von weiten Reisen und seinem träfen, treffenden Humor so viel zur frohen Stimmung in unserer Clique beigetragen hat

Wir entbieten seinen Angehörigen unser herzliches Beileid und wir werden Urs in bester Erinnerung behalten.

ALTI HAIMELIGI VRSCHNUUFFEER

Urs wünschte eine Rheinbestattung. Diese findet am Freitag, 29. April 2022, um 15 Uhr bei der St. Alban-Fähre auf der Grossbasler Seite statt.